



Samstag, 21. Dezember 2024 bis Sonntag, 5. Januar 2025

In die Ewigkeit uns vorausgegangen: Annemarie Blum (86 J.) ER

Lebendiger Adventskalender in Erkrath und Unterfeldhaus

In unseren Schaukästen und im Internet finden Sie die Übersicht mit den offenen Adventstürchen in **Alt-Erkrath und Unterfeldhaus**. An fast jedem Tag treffen sich Menschen **um 18 Uhr** für ca. 20 Minuten vor einer Tür, singen Adventslieder, hören einen kurzen Text oder essen Plätzchen. Jeder gestaltet sein Adventstürchen individuell. Besonders für Kinder ist der Besuch ein schönes Erlebnis. Durch Ihr Mitmachen tragen Sie dazu bei, dass die Adventszeit schöner und besinnlicher wird. Am **Sonntag, 22. Dezember bei den Fam. Weiberg, Berle und Stahlhut, Falkenstr. 47**.

Adveniat - Weihnachtsaktion

Heute sammeln wir für Adveniat, für die Armen und Benachteiligten in Lateinamerika und der Karibik. Ihre Weihnachtsgabe wird dringend gebraucht! Die Jugend Lateinamerikas leidet unter Gewalt, Hunger und Perspektivlosigkeit – auch heute noch. Die weit verbreitete Armut, das schlecht funktionierende Bildungssystem, die Präsenz bewaffneter Gruppen und die hohe Arbeitslosigkeit verschließen der Jugend Gegenwart und Zukunft. Adveniat Projektpartner stehen an ihrer Seite, schenken den Jugendlichen Vertrauen und glauben an sie. Durch Bildungs- und Freizeitprogramme gewinnen die Jugendlichen neue Zuversicht und engagieren sich aktiv für den Frieden. Ich bitte Sie: Lassen Sie uns das Licht der Hoffnung in die Armenviertel tragen! Helfen Sie mit Ihrer Weihnachtsgabe!

Das Friedenslicht aus Bethlehem

Entzündet in der Geburtsgrotte in Bethlehem, von Pfadfindern über Wien nach Köln gebracht und nach Erkrath geholt, steht **ab dem 4. Advent am Tabernakel in St. Johannes** bereit. Wer das Licht mit nach Hause nehmen möchte, möge bitte ein Windlicht / Laterne mitbringen.

Adventskonzert

am **Sonntag, 22. Dezember um 17 Uhr** in St. Mariä Himmelfahrt mit dem Düsseldorfer Gospelchor „Voices of Joy“ unter der Leitung von Sven Dierke in Zusammenarbeit mit der Kulturinitiative Unterbach e.V.

Weihnachtsbaumschmuck für Kinder in der Kirche

Am Heiligabend können die Kinder nach dem Krippenspiel und in der Kinderchristmette den Weihnachtsbaum neben der Krippe in St. Johannes der Täufer und in Mariä Himmelfahrt mit selbstgebasteltem Baumschmuck behängen.

Sternsingeraktion 2025: Erhebt Eure Stimme! Sternsingen für Kinderrechte

Der Besuch der Sternsinger findet am **Samstag, 11. Januar in Unterbach / Unterfeldhaus** und am **Sonntag, 12. Januar in Erkrath** statt. Wenn Sie in den letzten Jahren keinen Besuch von den Sternsängern erhalten haben, können Sie sich gerne in den Pfarrbüros anmelden. Wenn Sie den Besuch diesmal nicht wünschen sagen Sie bitte auch im Pfarrbüro ab, damit die Kinder den Weg nicht umsonst machen. Vielen Dank.

Kath. Kirchengemeinde St. Johannes der Täufer und Mariä Himmelfahrt Internet-Adresse: www.kk-eu.de Postanschrift: 40699 Erkrath, Kirchstraße 7, Tel. 24 31 34, Fax 924 23 82, E-Mail: buero-kk-eu@erzbistum-koeln.de, Öffnungszeiten Pastoralbüro Erkrath: dienstags, mittwochs und freitags von 9 bis 12 Uhr und donnerstags von 15 bis 18 Uhr. Postanschrift Kontaktbüro Unterbach: 40627 Düsseldorf, Wittenbruchplatz 24, Tel. 20 10 06, Fax 20 35 45, Öffnungszeiten: montags von 9 bis 13 Uhr und mittwochs von 14 bis 18 Uhr. Pfarrvikar George Njonge Tel. 0160 402 76 18 george-qachaiva.njonge@erzbistum-koeln.de; Kaplan Leonard Nyanda, Tel. 0175 341 99 22, leonard.nyanda@erzbistum-koeln.de; Pastoralreferent Martin Grote, Tel. 59 86 90 55, martin.grote@erzbistum-koeln.de; Engagementförderin Stefanie Perkuhn, Tel. 0170 593 23 37, stefanie.perkuhn@erzbistum-koeln.de, Jugendreferent Holger Wirtz, Büro: Kirchstr. 5, hwirtz@kk-eu.de